

Nombre de alumno: yashua manuela perez carpio.

Nombre del profesor: Luis miguel Sánchez Hernández.

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: bioética.

Grado: 2°

Grupo: enfermería y nutricion

INTRODUCCION

LA BIDETICA un tema interesante y amplio; al hablar de bioética pensamos en diversas cosas, pero aclararemos cada idea y duda que nos vaya transcurriendo en el cual nos quedara más claro desde mi punto de vista y de un profesional.

Hablaremos de su historia, que es, donde se aplica, y el porqué de ella.

Nos meteremos afondo a cada tema de tal manera que cada lector conozca mejor la ética sus componentes, usos, códigos, significado y valor ya que como futuros, médicos, cirujanos, químicos, psicólogos, psiquiatras, odontólogos, enferme@s, etc. tenemos como obligación conocer cada rincón de la bioética y factores que complementa a esta.

La bioética como una disciplina primordial a los profesionistas de la salud y como primera necesidad ya que esta definirá el nivel de profesionalismo, definiendo la capacidad de poder hacernos cargos de una vida, de aquella persona que necesitará de nuestro apoyo y el trato necesario para la recuperación de su estado de salud física, mental y emocional.

La bioética como disciplina fundamental para todos aquellos servidores de la salud humana, amplearemos mas las ideas dando a conocer puntos de vistas distintos unos de otros haciendo comparaciones y dando a conocer ideas planteadas enfocadas al aprendizaje adquirido.

BIOETICA

La bioética es una disciplina que se ha visto por años, la bioética es una combinación entre la ética (lo que es bueno y malo) y la vida de un ser humano; es decir la filosofía humana encontrada con la ciencia misma, estas son características importantes en la medicina, es decir esta se enfoca en el cuidado del ser humano como persona, respetando sus derechos mientras este recibe apoyo al cuidado de su salud, la bioética no es algo que surgió de la nada o hace poco tiempo es una disciplina que se dio a través de distintas cuestiones; un tema que la lectura retomas es la adaptación o probación de la sociedad, como ya todos sabemos aceptar la actualización año con año a distintos temas siempre será un debate ya que dependiendo de nuestra cultura, religión y educación la aceptación o el entendimiento puede ser positivo o negativo.

la bioética a causado revuelo no solo en países extranjeros si no en México también es una forma de mantener el equilibrio entre el trabajo y el buen trato, la capacidad del humano de brindar apoyo de la manera correcta.

Una de las actividades que han arrastrado conflicto de tiempos atrás; la clonación humana ya que se considera algo mal visto en este caso la bioética no permite este tipo de acción, pero como siempre hay personas que infringen este tipo de reglamento, la bioética trabaja manteniendo los derechos igualitarios al ser humano y promoviendo las actividades positivas y alejando las malas acciones.

Al hablar de ética hablamos de igual manera de códigos éticos ¿pero que son?...

Son aquellos objetivos de conducta que son basadas en normativas para un equilibrio moral en la sociedad en pocas palabras son reglas que uno debe seguir con una orden específica, esto es aplicado en la medicina en mi casi usado en enfermería ya que esta nos dará a conocer el trato y actividades a realizar con respecto a nuestro paciente.

La bioética no se dio solo porque sí; esto se dio a través de conflictos ocurridos tiempo a tras las cuales llevaron a ver soluciones más allá de la ciencia es decir usando el razonamiento humano como fuente de inspiración (filosofía).

Entre la lectura se recalca la palabra dignidad ¿Por qué? ...

Como ya he mencionado en distintas ocasiones al hablar de bioética no podemos ignorar la dignidad humana ya que esta es un influyente a esta diciplina; a lo que responderé la pregunta: la dignidad humana es el valor de una persona esta no puede ser mas o menos esta tiene el mismo valor, ya se está, color, raza, anatomía, situación socioeconómica o religión el valor humano siempre será el mismo estos factores no son influyentes, la vida de un ser humano siempre será la prioridad del medico sea quien sea el paciente siempre debe ser atendido con respeto.

Cuando hablamos de bioética hablamos de valores cosa que como requisito a esta practica debemos conocerla bien, ya que en la lectura omiten esta parte relevante para su mejor entendimiento; ¿cuáles son los valores?

justicia, libertad, responsabilidad, honestidad y respeto; cada uno de estos deben ser usados, la libertad no se refiere a salir solamente si no a la toma de decisiones al hablar de un paciente la toma de decisiones y libertad de expresión son muy importantes ya que no podemos actuar sin un consentimiento previo ya sea este el paciente o familiares del mismo, la responsabilidad; sabemos que la vida de una persona no es un juego y como profesionistas en medicina debemos tener en cuenta lo siguiente, el paciente siempre es prioridad y es nuestro deber tenerlo en cuenta ya que si por alguna razón descuidamos nuestro debes y dejamos a un paciente en un estado de gravedad sin cuidado pueden ocurrir situaciones que serian severas para el paciente, la honestidad; al estar con un paciente siempre hay que tener en cuenta que dar datos inciertos o falsos pueden causar conflictos ; es decir, el paciente siempre debe estar consiente de su estado de salud, ya que no podemos decirle que esta bien y que se recuperar rápido o es algo pasajero cuando sabemos que su estado es malo y puede empeorar paulatinamente, no es algo que ético de nuestra parte, respeto; a mi punto de vista es el mas importante ya que este nos dice que todo paciente merece ser tratado de la mejor manera, atendido de manera amable y respondiendo de buena manera a sus peticiones, como ya antes mencionado ser tratado de manera igual sea esta sus diferencias de raza, clase socioeconómica y religión.

Otro de los puntos que no se deben omitir son los derechos del paciente ya que si no respetamos este la cadena que nos une al paciente se rompe, a lo que me refiero es que, si nosotros violamos sus derechos, violamos nuestro código ético ya que este es regido conforme al derecho de cada paciente y actuar en contra de este es terminar con la ética que como profesionales llevaremos hasta el ultimo día en que dejemos de ejercer esta profesión.

La ética en la biología nos ayuda a dirigirnos hacia el camino adecuando a lo que distintos autores describen basándose claramente en la rama filosófica, ya que la filosofía no es mas ni menos que el racionamiento a través de un juicio moral.

El racionalismo es parte fundamental ya que esta nos incita a pensar más allá de lo que esta a simple vista no pensar en nuestro beneficio si no a ver como humanos la necesidad del otro, definir lo bueno y lo malo con respecto a las experiencias que hemos adquirido con el tiempo, razonar no es más que la búsqueda del por que y el como hasta llegar a una conclusión o solución al problema que nos enfrentamos, ha habido tantas faltas de ética laboral en medicina por la falta de este factor tan importante como cualquier otro ya que no nos ponemos a pensar las acciones que hacemos de manera atenta y solo reaccionamos a impulsos que en este caso es una toma de decisión errónea, el paciente se merece un trato de excelencia la cual se lleva a cabo respetando cada norma que nuestra ética laboral nos impone y no tanteando nuestras acciones sin pensar detenidamente en las consecuencias que esta puede llevar a darnos en un lapso de tiempo dado.

Muchos autores de libros basados en ética dan conocer puntos distintos de lo que ellos conocen como bioética cada uno nos da a conocer su perspectiva del tema de acuerdo a lo que ellos conocen.

En mi caso no hablare sobre la bioética en general sino basada en mi área profesional que es la enfermería; el cuidado del paciente no es algo que solo de por obligación solamente el entablar un vínculo con él puede ser beneficioso para ambos, a que me refiero con un beneficio el paciente necesita sentirse seguro con el personal en este caso enfermer@s ya que estarán conviviendo durante su estadía en el centro de atención en el cual se encuentre ya bioética hace lo mismo si no hay un vínculo ético el ambiente laboral se trastorna tenso y malo para quien necesite del servicio.

Como enfermeros debemos de tener en cuenta que llevar a cabo actividades fuera del ámbito ético conlleva a malas decisiones que puedes llevar a ser perjudiciales para ambos por lo cual el vínculo paciente — enfermer@ es necesario ya que este mejorara el ambiente y será más fácil brindar apoyo y conocer las cusas den ingreso al centro del salud al cual el paciente ingreso, otro de los factores importantes para un enfermer@ es no solo brindar el apoyo a la salud física del paciente, si no también tratar de ver si podemos colaborar de manera emocional a nuestro paciente ya que no todos los casos de ingresos hospitalarios son por cuestiones de son por problemas de salud física a veces las causas pueden ser externas a una enfermedad y pueden ser causa del algún problema mental o emocional por lo que no esta de mas poder brindar el apoyo o información al paciente sobre los posibles problemas.

Una parte de la lectura menciona el trato humanizado es decir un trato bueno los enfermeros siempre deben de tener en cuenta que el trato a tu paciente es un punto importante para la armonía y el trato humanizado es eso, es brindar el servicio respetando los códigos éticos, derechos del paciente y un ambiente grato, no podemos dejar de pensar el que el paciente es todo si necesita ayuda debemos brindarla a quien la necesite siempre priorizar la salud de cada uno; hay momentos nuestra mente tiene conflicto ya que ponemos prioridades a nuestras necesidades y no al del paciente.

Teniendo en cuenta que siempre hay que brindar el apoyo se cual se la condición, la dignidad humana del paciente siempre será lo mas importante y sus derechos y no seguir la ética laboral o bioética puede ser perjudicial. Cada enfermero y enfermera o personal de salud debe siempre saber que el paciente y el vinculo que tengamos con el nos ayudara a su mejora y que la mejora de su salud física y emocional es lo primero que hay que tomar en cuenta ya que esto definirá si somos realmente profesionales y conocemos la bioética como fundamento relevante a nuestra profesión .

CONCLUSION

Siendo yo una alumna de enfermería y conocer más a profundidad del tema me hace pensar y compara a lo que para mi era bueno y malo saber en que estaba mal o bien. La bioética desde el momento en que elegí esta carrera se vuelve parte de mi día a día por tal motivo tener conocimiento de este puede ayudarme a que en un futuro yo como una profesionista en enfermería pueda tratar de manera correcta a mi paciente ganando un paciente sano o estable y un ambiente de trabajo grato.

La bioética es un factor importante para el desarrollo del ámbito laboral medico sea cual sea el trabajo si no trabajamos con ética no trabajamos bien.

El paciente siempre sea quien sea tiene que ser nuestra prioridad y si bienestar es lo primero, así que la bioética es lo primero que hay que tener en cuenta al estar ejecutando nuestra profesión.

BIBLIOGRAFIA

Bioética Licenciatura en Enfermería Segundo Cuatrimestre. HERNÁNDEZ ARRIAGA JORGE LUIS, Bioética General. Editorial Porrúa, México, 2002. GARCÍA & LIMÓN. HORACIO, LUIS. Bioética General. Editorial Trillas. México, 2014. CALVA RODRÍGUEZ, ROBERTO. Bioética. Editorial Mc. Graw Hill Itera (Medicina), México, 2003.